



FDP

Die Liberalen

Vertreter im Ortsbeirat

Christoph Balzer
FDP Mainz - Neustadt

12. Apr. 2010 0634 / 2010

Anfrage an den OBR Neustadt
Verkehrssituation Kaiserstraße I

Direkt vor der Kaiserstraße 21 wurde eine Fußgängerampel neu errichtet, die teilverkehrsabhängig geschaltet ist. Durch diese Schaltung kommt es immer wieder zu einem vermehrten Verkehrsstau auch wenn kein Fußgänger die Ampelanlage benutzt bzw. die Straße überquert. Durch die ständig an- und abfahrenden Kraftfahrzeuge kommt es zu einer erheblichen Belästigung durch Lärm- und Feinstaubemissionen.

Dies vorausgeschickt frage ich die Verwaltung:

Ist die beschriebenen Zunahme des Verkehrsstaus durch die Fußgängerampel der Verwaltung bekannt?

Wie bewertet die Verwaltung die geschilderte Verkehrssituation?

Mainz, den 09.04.2010

Für die FDP Mainz - Neustadt

Christoph Balzer